
アンケート集計 

講演会 

『介護福祉士の専門性とは何か？ 

    ～私たちの果たすべき役割と責任～』 

 
（３０人回答） 

１ 所属 

介護老人福祉施設 （ ２ ）人  介護老人保健施設 （ １ ）人 

通所系サービス事業所 （ ５ ）人 グループホーム （ ０ ）人 

訪問介護事業所 （ ２ ）人 有料老人ホーム （ ０ ）人 

小規模多機能型居宅介護 （ ５ ）人 介護療養型医療施設 （ ０ ）人 

障害者支援施設等 （ ３ ）人 児童福祉施設等 （ １ ）人 

福祉系学校 （ １ ）人 病院 （ １ ）人 

その他 （ ９ ）人 無記入 （ ０ ）人 

 

２ 職種（複数回答） 

介護職員 （  １５ ）人  介護支援専門員 （ ６ ）人 

生活相談員/支援相談員 （  ４ ）人 ホームヘルパー （ ３ ）人 

看護師 （  ０ ）人 管理者 （ ５ ）人 

医療系職種 （  ０ ）人 その他 （ ６ ）人 

無記入 （  ０ ）人     

 

３ 本日の講演会はいかがでしたか。   

大変参考になった （ ２０ ）人  参考になった （ ６ ）人 

期待したほどではなかった （ ４ ）人  無記入 （ ０ ）人 

 

４ 感想 

・もうこの業界での仕事もどうでも良いかなと感じていた今日この頃でしたが、まだ、やり残した事

があるのではないかと考え直すチャンスになったと思う。 

・大変参考になりました。今後の生活に活かして行きたいと思います。 

・２度目の石本会長の講話でしたが、力を頂きました。明日から頑張ります。ありがとうございます。 

・介護福祉士、介護職の方々と協力して、チーム全体の底上げをして行きたいと思います。 

・今まで専門性について考えた事がほとんど有りませんでした。外へ発信する事が出来るように頑張

りたいと思います。 

・いい話ばかりで参加して良かったです。 

・介護福祉士として働く上で悩んでおり、本日お話を聞くことができて良かったと思います。これか



らも仕事を続けていきたい。方向性が見えてきたと感じました。どうもありがとうございました。 

・今一度、介護福祉士とは、プロとして果たすべきことは何かを学ぶ事ができました。意識しながら、

また学ぶ事を継続していきたいと思います。 

・いつも研修で良く聞く介護福祉士像にプラスアルファの要素の話しが聞けて良かったです。 

・現場で３０年パートでもプライドを持ち働いて良いのだという気力と勇気をもらい、若い人に繋い

でいけたらと思った。最後の言葉に涙が出ました。誰が悪い印象の所で働きますか？介護で良い部

分が沢山ある。それを発信する。 

・３Lを大切にしたいと思った。「言語化」大切なのが一番印象的だった。 

・今後の仕事に活かしていけるようなお話を聞けて良かった。 

・とても良かったです。 

・介護福祉士と一般の介護職の役割の違い→マネジメント。マネジメント力を高めることが大切であ

り、生きる道だと感じました。 

・これから超高齢化になるにつれて、介護福祉士の必要性はかなり高く、もう少し社会的に認識され

る事が求められている事だと理解できた。 

・とても良かったです。感動しました。元気頂きました。 

・勉強になりました。 

・介護福祉士の専門性が理解できた。 

・本当にありがたいお話を聞かせて頂きました。最近実務者研修を受けたばかりで、改めて復習にな

りました。今日の講演会をもっと沢山の人に聞いてもらいたい為、告知を増やしたり、何か工夫が

あればと思いました。 

・改めて基本を学ばせて頂いた。楽しい話しでした。かっこいい介護を実践しましょう。 

・介護福祉士の現状をよくわかっておられるので、話しの内容が良くわかって良かったです。 

・介護福祉士として、自信を持たせて頂く事ができ、職場で胸を張って職務にあたる事ができます。

今までは「介護福祉士」だからと言われる事も多かったのですが、学んだ事を活かしながら胸を張

って仕事を行っていきます。 

・介護福祉士としてのあり方、考え方を考える講演でした。 

・もっと笑顔で現場を盛り上げたいと思いました。ありがとうございました。 

・自分の中で考えていた介護福祉士の専門性について正直自身がなかったが、講師から色々あって良

いとお聞きし嬉しかった。今後は堂々と言語化して発信していきたい。貴重な学びを頂きました。

感謝申し上げます。 

・最高 

 

５ 今後受けてみたい研修内容や、研修講師などはありますか。 

・マネジメントについて 

・ポジショニング、シーティングの研修を受けたい 

・施設内でのサービスとやさしさの介護に対する自宅で長く過ごせる自立支援への微妙な差の対応。 

・石本会長が言われた〇〇表の項目されてはどうかなと思った 

・介護職でもできる、急変時の対応 

・有名な方 

・介護現場の方との交流・研修 レクリエーション体操 



・石本会長の話をもっと聞いてみたいです。 

・地域（県内）で様々な場面で様々な職種とチームリーダーとして活躍している実践事例を取り扱っ

た研修を受講してみたい。 

 

 

６ 研修開催方法について、ご希望はございますか。（複数回答可）   

集合研修 （ １３ ）人  オンライン研修 （ １ ）人 

ハイブリッド研修 （ １４ ）人  無記入 （ ０ ）人 

 

  

 


